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　こんにちは。 今月は、ロー

タリー親睦活動月間でありま

す。 私たちは、奉仕活動の意志

を持って、ロータリークラブ活

動に参加しておりますが、奉仕

活動なら一人でもできるし、寄

付行為であれば年末に日赤に20万円持っていけば

ロータリー会費全額が誰かの為に使われます。

　しかし私たちは、奉仕活動の意志を持つ者同士、短

い人生の中で縁あって、この場に席を同じくしてお

ります。 入会の動機が仕事上のしがらみやその他

の付き合いだったとしても、入会後に本来の意味を

理解し年齢を越え、立場を越えて友情と好意を深め

ることが大事でありますので、自分から行動してく

ださい。

	

第 44 回例会 平成21年6月3日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

（編集担当者コメント）

　委員長の皆様、一年間おつかれさまでした。

編集担当　渡辺　あゆ美

出席委員会　鈴木光一委員長

　5月末の出席表で調べたところ37

名の方がメークアップを含めて出席

率が100%を達成しており、全会員

中58%となります。後日、表彰を予

定しております。一年間誠にありがとうございました。

スマイリングボックス　髙橋勇雄委員長

　今年度の目標180万円としてスタート。

結果は5月20日の段階で目標を達成。更に本

日の集計で117,736円オーバーの1,917,736

円となりました。残すところあと3回、気持

ちよく20万オーバーし200万円の大台に乗せたいと思います。

会員増強・活性化委員会　宍戸英男委員長

　ロータリーが継続し、発展するために

は、新しい血と人的資源が必要です。会員

増強は会員一人一人の責務であることに

ご理解ご協力を頂き、会員増強ならびに活

性化に努めてまいりました。

　昨年秋以降、アメリカを震源とする経済危機を契機に世界経

済市場の同時不況という歴史的な年となりました。2,3名の候

補者の名前は挙がるのですが、入会までには至らず継続審議と

して、次年度にバトンタッチをと考えております。

職業分類・会員選考　大橋廣治委員長

　会員選考について改めて申し上げます。

会員に推薦されたすべての人を、個人的面

から検討するのが委員会の任務です。すな

わち、会員に推薦された人の適格性、職業上

および社会的地位を評価しながら、その人格を調査することです。

親睦活動　　福田順一委員長

　会員同士の親睦を深めることを最重要

課題とし夜間例会や家族例会において、和

やかに楽しく過ごせるよう、また退会防止

ににつながるよう一年間活動してきました。

ロータリー情報委員会　武藤正隆委員長

　会長のスピーチが素晴らしく、的

確な情報をお伝えしていたので、私

が加える必要はありませんでした。

福島西RC　金子與志邦様

クラブ広報委員会　柴田和美委員

　ポイントを絞った内容で、分か

りやすく丁寧にご説明いただき

ました。

会場監督　野地利雄委員長

　今年度の活動方針である「礼節

規律」のある例会、「和」の持てる

会場作りを目標として活動して

参りました。BGMの音量や食事

メニューについては検討が必要であり、今後の努力・

目標に上げておきます。

プログラム　鈴木恒昭委員長代理

　　　　　　　　　林克重委員

　出席向上と楽しくためになる

例会を理事の皆さんの協力を頂

いて実行することと、例会の経費

節減の2点を重点に活動しました。1年間、意義のある

例会を行えたこと職場訪問を多くし例会費の節減に取

り組めたこと、皆様のご協力に感謝いたします。

1.　開会点鐘

2.　国家斉唱

3.　ロータリーソング　奉仕の理想

4.　4つのテスト

5.　来訪者紹介と会長挨拶

6.　ロータリーの友　読みどころ

7.　クラブ協議会　活動報告

8.　各委員会報告

9.　閉会点鐘

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

週間ロータリーレポート　NO. 44

■会員/67名　■出席/46名　■出席率/68.66%
■メークアップ/21名　■修正率/100%

本日のお客様

ロータリーの友　読みどころ

クラブ協議会　活動報告

今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

6月24日（水）　会長・幹事挨拶

7月  1日（水）　クラブ協議会　会長・幹事挨拶

　　　　　　　前年度表彰

7月  2日（木）　会長・幹事　報道機関挨拶

7月  8日（水）　渡邊県北第一区ガバナー補佐

　　　　　　　クラブ訪問

	

赤間英典会員

　いっぺんに60人以上もの素晴

らしい師に恵まれ、とても感謝し

ております。

　なかなか出席しない不良ロータリアンですが、

これからも末永くお付き合いください。

会 員 紹 介

　武藤正隆会員の娘さん（長女）
がご結婚されました。会長より
お祝いが渡された後、武藤会員よ
り御礼のご挨拶がありました。


